

茨木市立葦原小学校

令和2年度

学校だより

あしっ子



2020年11月30日

- ・ルールをまもる
- ・しずかをつくる
- ・なかまをたいせつにする
- ・ちようせんする
- ・さいごまであきらめずにがんばる
- ・ゆめや もくひようをもつ
- ・あいさつ

～自分も人も大切に～ 誤解や偏見に基づく差別やいじめを行うことは決して許されないこと

あと1か月で令和2年度が終わります。新型コロナウイルス感染拡大に伴い、新しい日常や生活スタイル、学校生活が求められるようになった1年間でした。子どもたちには残り1か月、いのちを守るために新型コロナウイルス感染拡大防止対策に取り組みながら、自分もひと大切に、「ルールを守る」(学習のルール、学校生活のルール、社会のルール)「しずかをつくる」「なかまをたいせつにする」ことをしっかり意識して学校生活を送ってほしいと思います。

11月の一斉人権学習では自分自身のこと、友だちやクラスのことをしっかり考え、それを言葉にし、語り合うことができました。6年間この体験を積み上げていきます。そして学びに向かう力、つながる力、そして身の回りや社会の課題に気づき、解決する力を育てていきます。ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

そして現在学校・地域であるというわけではありませんが、保護者のみなさまにも考えていただきたいことがあります。新型コロナウイルス感染症に関連して、感染者・濃厚接触者・医療従事者等に対する誤解や偏見に基づく差別やいじめを行うことは決して許されないことです。学校・家庭・地域が一丸となって感染の拡大に立ち向かうべきときにこうした方々を傷つけるような不当な差別や偏見は決してあってはなりません。感染者やその属する施設・機関・学校、あるいは我が国に移住する外国人の方々に対する誤解や偏見に基づく差別もあってはならないものです。そのことに関して子どもたちはもちろん保護者のみなさまのSNS等の内容について立ち止まって考えていただくことが必要な場合もあります。また、休業や外出自粛の要請がされている中で家庭内の暴力、虐待も大きな心配とされています。これからまだまだ感染の拡大が予想される中ですが、学校・家庭・地域が互いに支え合い、励まし合い、社会的な課題に気づいた際には連携して相談、解決に取り組んでいきましょう。学校ホームページには相談機関等も掲載しています。参考にしてみてください。よろしくお願いいたします。

校長 井上 智弘

冬になり、暗くなるのが早くなりました。一度家に帰り、学校に来て遊ぶ場合でも、冬は4時30分が最終下校時刻です。暗い中、家に帰るのは大変危険です。夏に比べると遊ぶ時間がどうしても短くなってしまいますが、何よりもみなさんの安全が第一です。時間を守って遊ぶように



しましょう。

2学期の個人懇談は12月7日(月)、8日(火)、10日(木)11日(金)です。2学期、子どもたちは学校生活、行事などでたくさんのがんばりを見せてくれました。年の瀬もせまった時期で、大変お忙しいとは思いますが、お子様の学校での様子をお伝えし、またご家庭での様子をお聞きすることで、子どもたち

の支援につながればと
考えております。よろしく
お願いいたします。



12月の行事予定

1	火	
2	水	
3	木	4年 校外学習 PTA消毒作業 PTA指名委員会
4	金	
5	土	校庭開放日(午前)
6	日	
7	月	個人懇談①
8	火	個人懇談② 全校集会(テレビ) あしはら相談ルーム
9	水	1・2年 おもちゃ祭り 地区児童会(地区委員なし) 放課後国際教室 PTA資源ゴミ回収
10	木	個人懇談③ 集団登校開始 施設使用会議
11	金	個人懇談④
12	土	
13	日	
14	月	クラブ スマホ人権教室(3~6年) オンライン練習日(1年)
15	火	挨拶運動・要点監視(学年)
16	水	放課後国際教室 オンライン練習日(3年)
17	木	交通安全教室(1・4年) オンライン練習日(2年)
18	金	PTA消毒作業 オンライン練習日(4年)
19	土	
20	日	6年 制服採寸(葦原小で) 10:00~
21	月	全学年5時間目終了後に下校(研修会のため)
22	火	5年 校外学習 オンライン練習日(5年)
23	水	オンライン練習日(6年) PTA資源ゴミ回収
24	木	給食終了 大掃除(各教室)
25	金	終業式(10:45頃下校) あしはら相談ルーム
26	土	
27	日	

1月の予定	5日(火) 始業式(10:45ごろ下校) 6日(水) 給食開始(通常授業開始)
-------	--

あしはらしょうがっこう
葦原小学校PTAでは、まいつき かい こしなど しげんかいしゅう
毎月2回、古紙等の資源回収を
おこな どりあつかいぎょうしゅうごう
行ってきましたが、取扱業者の都合により、今月12月を
もって、PTA資源回収を終了することとなりました。今
しげんかいしゅう しゅうりょう
後は、市や子ども会で行っている回収に出していただ
れればと思います。これまでの協力、ありがとうございます
おも きょうりょく
ました。

今月の生活目標

こんげつ せいかくめいごう
今月の生活目標は、「きれいな教室、きれいな学
ばにしよう」です。身の回りをきれいにするため
には、きたなくなってきたらそうじするという
よりも、日ごろから自分でそうじや片付け、整
とんをする習慣をつけておくことが大切です。
そうじや整とんをすると気持ちもすっきりし
て、やる気がわいたり、集中しやすくなりま
す。今年もあと少しです。身の回り
をきれいにし、気持ちを整え、
2020年をしめくくりましょう。



年賀状を書いて出そう

まいとし ねんせい いじょう がくねん はがき てがみ か
毎年、3年生以上の学年で、葉書・手紙を書く
がくしゅう せがみきょく おうえん
学習をします。郵便局からは、応援として本物
の葉書をいただき、学習に生かしてきました。
今年は1年生から6年生まで、すべての学年で
「年賀状を書いて出そう」に取り組みます。
「うちのひとといっしょに書く」「自分らしく
しんねん むか きも あいて つた じぶ
新年を迎える気持ちを相手に伝える」など、自
分なりのめあてをもって取り組んで
もらえればと思います。
かてい きょうりょく おうえん
ご家庭でのご協力と応援を
よろしくお願ひします。



ネットやスマホでのトラブル防止を!

ネットやスマホのトラブルを防ぐために、14日
に3~6年生を対象に携帯電話会社の方による
スマホ人権教室を行います。冬休みなど長期休
暇になるとスマホやタブレット、ゲーム機など
の使用頻度が増え、ネットトラブルやネット犯
罪に巻き込まれたり、友だちとの間でトラブル
になる可能性が高まります。使用にあたって
は、ご家庭でルールを決め、フィルタリング設
定をしたり、マナーを守った使い方を
話し合ったりするなど、正しい
りようほうほう かくにん さいど
利用方法の確認を再度していた
だければと思います。よろしく
お願ひいたします。

